

PEMDES

HUT ke-79 Korps Marinir: Satgas Yonif 6 Marinir Tebarkan Kehangatan di Tanah Papua Lewat Donor Darah

Jurnalists Agung - PAPUA.PEMDES.WEB.ID

Nov 16, 2024 - 13:49



Foto: Satgas Yonif 6 Marinir menggelar kegiatan bakti sosial berupa donor darah di Pos Kotis Marinir, Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Sabtu (16/11/2024).

Yahukimo- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Korps Marinir, Satgas Yonif 6 Marinir menggelar kegiatan bakti sosial berupa donor darah di Pos Kotis Marinir, Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Sabtu (16/11/2024). Kegiatan ini bukan sekadar seremonial, tetapi menjadi wujud nyata kepedulian para prajurit Marinir terhadap masyarakat setempat.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan bahwa kegiatan ini mencerminkan jiwa solidaritas dan kemanusiaan yang menjadi nilai luhur Korps Marinir.

"Setiap tetes darah yang disumbangkan adalah harapan baru bagi mereka yang membutuhkan. Semoga langkah kecil ini dapat menjadi bentuk nyata kontribusi kami dalam menyelamatkan nyawa sesama," ujar Letkol Rismanto.

Donor darah ini diikuti oleh puluhan prajurit TNI, khususnya Marinir, yang dengan sukarela menyumbangkan darahnya untuk memenuhi kebutuhan medis di daerah tersebut. Kegiatan ini menjadi momen penting untuk memperkuat hubungan antara prajurit dengan masyarakat sekitar, sekaligus mengobarkan semangat kebersamaan di Hari Ulang Tahun Korps Marinir.

Selain donor darah, para prajurit juga menyampaikan pesan-pesan moral kepada masyarakat setempat tentang pentingnya gotong royong dan solidaritas. Kehadiran Satgas di Kabupaten Yahukimo semakin dirasakan manfaatnya, tidak hanya dalam menjaga keamanan tetapi juga dalam memberikan kontribusi sosial.

HUT ke-79 Korps Marinir kali ini menjadi simbol bahwa tugas Marinir bukan hanya soal menjaga kedaulatan, tetapi juga berbagi kebaikan dengan masyarakat yang mereka layani. ****Semangat pengabdian tanpa batas**** ini menjadi penegas bahwa Korps Marinir selalu hadir untuk rakyat.

Salah satu warga setempat yang hadir dalam kegiatan ini mengungkapkan rasa syukur dan kebanggaannya. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini. Para Marinir benar-benar menunjukkan bahwa mereka peduli kepada kami," ungkapnya.

Kegiatan ini menjadi pengingat bahwa di tengah tugas-tugas berat yang diemban, Marinir tetap mengedepankan rasa kemanusiaan dan kepedulian, menjadikan HUT ke-79 Korps Marinir sebagai momentum yang penuh makna bagi semua pihak.